

UNIVERSIDAD DE ALICANTE

## **La UA arranca su desescalada deportiva**

■ La Universidad de Alicante ha iniciado esta semana los primeros pasos de desescalada para la recuperación de la normalidad en sus instalaciones deportivas. El primer paso lo han dado los deportistas de alto nivel de los equipos remo y de vóley playa de la UA. Para ello, se han establecido protocolos limitando las distancias y los aforos. Los atletas utilizan pistas y maquinaria habilitadas para su entrenamiento que se han distribuido de modo que garantiza la distancia necesaria.